

Alcalde y organizaciones se reúnen en Tribunal Ambiental de Valdivia para rechazar proyecto en Lautaro

CASI UNA DÉCADA. Instituciones llevan nueve años oponiéndose a instalación de un sistema incinerador de basura la comuna.

El alcalde de Lautaro (Región de La Araucanía) Ricardo Jaramillo y representantes de diversas organizaciones ambientales se reunirán hoy frente al Tercer Tribunal Ambiental en Valdivia, donde se llevará a cabo una audiencia a raíz de la reclamación interpuesta por la empresa WTE Araucanía SpA, por el sistema incinerador de basura que busca instalar en la comuna; idea a la cual la comunidad se opone.

Desde el municipio informaron ayer que la propuesta busca ubicarse en el radio urbano de la comuna y que tiene más de diez años. En ese lapso -aseguran- ha sido "sistemáticamente rechazada" por la ciudadanía y también por el Comité de Ministros en diciembre de 2023.

La empresa interpuso una reclamación contra el Servicio de Evaluación Ambiental a nivel central, acción que será revisa-



COMUNICACIONES MUNICIPALIDAD DE LAUTARO

ALCALDE DE LAUTARO RICARDO JARAMILLO ESTARÁ HOY EN TRIBUNAL.

do en el tribunal valdiviano, el cual tiene competencia en toda la zona sur.

En Valdivia se manifestarán hoy también representantes de las Comunidades Mapuche de Lautaro; de la Red de acción por los derechos ambientales (RADA); de la Alianza Basura Cero Chile; la Asociación Movimiento Nacional Recicladores de Chile (ANARCH) y la ONG Lafken Lif. Todas ellas ofrecerán un punto de prensa a las 9 AM de

hoy para expresar su preocupación por el proyecto, frente al cual llevan nueve años manifestando rechazo, "por las consecuencias ambientales, sociales y culturales que puede generar".

Cabe señalar que, en su página web, la empresa a cargo del proyecto explica que WTE (Waste-to-Energy) Araucanía ofrecerá "tratamiento seguro y medioambientalmente amigable de los residuos que no se pueden reciclar". ☞